



Section 170 Charente-Maritime

Notre ami **James PIPEAU**, UNP 33.130, BP 123.143, est décédé le 5 novembre ; il allait avoir 79 ans. Ses obsèques ont eu lieu le 12 novembre en l'église de Saint Georges d'Oléron.

Il a servi en Algérie à la 10^e DP. De nombreux drapeaux ainsi qu'une forte délégation l'ont accompagné pour son dernier voyage. Merci à tous.

La Prière du Para lui fut dédiée et nous présentons à son épouse absente pour hospitalisation, à ses enfants et petits-enfants, nos sincères condoléances et les avons assurés de notre soutien.

Au revoir James

**CAR JAMY FUT UN SOLDAT EXEMPLAIRE ET UN VÉRITABLE HUMANISTE.
NICOLE GUIRAUD**



Domino, le 19 mars 2008

Chère petite Nicole

J'ai bien reçu ta lettre, et j'y réponde.

FR3 a diffusé ce film sur la guerre d'Algérie ("Les porteuses de feu"), c'est une honte pour nous Français, ayant fait la guerre en Algérie, alors territoire Français :

J'y ai effectué mon service militaire, en tant que parachutiste colonial, de 1955 à la fin de l'année 1957.

J'ai assisté à l'explosion du "MILK BAR" dans la rue d'Isly à Alger le 30 septembre 1956. Dans l'explosion du "MILK BAR", parents et enfants étaient en morceaux, déchiquetés, criant, hurlant. Je pris dans mes bras cette petite fille : Nicole, qui perdit son bras gauche. Son papa, lui, avait l'arrière de son genou arraché. Je les ai accompagné tous les deux à l'hôpital Mustapha d'Alger.

Ce fut pour moi l'horreur sous toutes ses formes. Il n'y avait rien d'humain, à faire exploser une bombe dans un lieu où il n'y avait que des enfants accompagnés de leurs parents.

Ce sont des monstres qui posaient ces bombes.

Voilà ce que les FLN à Alger étaient capables d'accomplir avec lâcheté contre les civils d'Alger, mais aussi dans toute l'Algérie. Il n'y a pas de quoi être fier d'avoir commis ces crimes, ces actes barbares ...

Je condamne avec force les terroristes du FLN, et toutes leurs ramifications.

J'embrasse avec amour toutes les victimes d'Algérie.

James Pipeau



Je t'envoie en PJ une photo du jeune Jamy, âgé de 22 ans et béret rouge en Algérie, tel que je l'ai connu au moment de l'attentat en 1956 et après.

Jamy était un ange, un amour, il avait un cœur d'or.

J'aimerais que son souvenir soit honoré.



Ce parachutiste mériterait bien une stèle à sa mémoire

Nicole GUIRAUD

Toulon, le 15 janvier 2015

Collectif national NON au 19 mars 1962